

Insel- und Halligkonferenz

Midlum, den 03.04.2014

Öffentliche Beschlussvorlage

Zuständigkeit: Insel- und Halligkonferenz

Beratung und Beschlussfassung über		
Unterstützung von Aktivitäten zur Verringerung von Plastikmüll auf den Inseln und Halligen		
Beratungsfolge: 1. Beratung 2. Beschlussfassung		
	(Beschlussgremium) Mitgliederversammlung IHKo	
Berichterstattung	Manfred Uekermann Jörg Singer	

Sachdarstellung:

Das Thema plastikfreie Tragetaschen auf den Inseln und Halligen soll in der Insel- und Halligkonferenz weiter bearbeitet werden.

Das Thema Plastik rückt immer mehr in den Fokus. Die IHKo hat bereits den Dosenschwur der Inseln unterstützt, der eine Zeitlang sehr erfolgreich war, dann jedoch wieder in den Hintergrund gerückt ist. Auf den Inseln und Halligen gibt es jetzt wieder kleinere Aktivitäten im Bereich Umwelt- und Naturschutz, mit dem Ziel, das Müllaufkommen zu verringern und das Bewusstsein für den Umgang mit Produkten und Müll zu schärfen. Ein erster Schwerpunkt liegt auf der Reduzierung von Plastikmüll in Form von Tüten.

Ein weiterer umfassender Themenbereich ist der Einsatz von Nanotechnologie in der Produktion von Lebensmitteln, Kosmetika, Elektronik, Therapie und weiteren Bereichen. Die winzigen Nanopartikel sind mittlerweile überall in Produkten und damit anschließend auch im Müll zu finden. Dies ist ein Zukunftsthema.

Beschlussvorschlag:

Die Mitglieder der Insel- und Halligkonferenz stimmen dieser Beschlussvorlage zu, um sie als Vorschlag an die Gemeinden zu verabschieden.

